

FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS Y NATURALES

CONSEJO DIRECTIVO

Acta n° 11

Sesión del 18 de julio de 1960.

PRESENTES:

Sres. Representantes de Profesores:

Dr. Horacio Camacho
Dr. Alberto G. Domínguez
Dr. Moisés Grinstein
Dr. Amílcar O. Herrera
Dr. Manuel Sadosky.

Sres. Representantes de Egresados:

Dr. Israel D. Algranati
Lic. J. Giambiagi
Lic. Eduardo Passeron.

Sres. Representantes de Estudiantes:

Sr. Osvaldo Goscinski
Srta. Lidia Luquet
Sr. Alejo Levenson

En Buenos Aires, a los diez y ocho días del mes de julio del año mil novecientos sesenta se reúne el Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales bajo la Presidencia del Vicedecano de la misma, Dr. Manuel Sadosky, y con la asistencia de los Consejeros cuyos nombres figuran al margen.

Siendo las 18.45 hs. se inicia la sesión.

AUSENTES:

Decano: Dr. Rolando V. García
Dr. Pedro Cattáneo
Dr. Enrique Gaviola
Dr. Alberto Zanetta
Dra. Carmen de la Serna de Esteban
Srta. Marta Russ.

El señor Vicedecano indica que el Sr. Decano no podrá presidir esta sesión debido a que debe cumplir algunas tareas imprescindibles. Indica, además, que en esta sesión se le da la bienvenida al Consejero Herrera, que retoma sus funciones como tal. Asimismo se agradece la actuación del Consejero suplente Dr. Grinstein, que actuó en reemplazo del Dr. Herrera, incorporándosele ahora, en igual función, para reemplazar al Consejero J.J. Giambiagi, mientras dure su licencia.

1°.- CONSIDERACION DEL ACTA DE LA SESION REALIZADA EL 1° DE JULIO ULTIMO

Tras algunas observaciones de forma, efectuadas por el Consejero Levenson, y sin ninguna otra modificación, se da por aprobada, por unanimidad, el acta de la sesión del 1° de julio último.

2°.- INFORME DEL SEÑOR DECANO

Por no asistir a esta sesión el Sr. Decano, se pasa a considerar directamente el tema siguiente.

RESOLUCIONES AD-REFERENDUM.

Resolución D 053/60 modificando la resolución C.D. 60-034, referente al cursillo de Introducción a Procesos Unitarios que se dictara en el Dto. de Industrias. (Dictamen Com. de E.- Informe del Dto. de Industrias).

Indica el Sr. Vicedecano que, tal como se decidiera en la sesión anterior, se ha requerido la opinión del señor Jefe del Dto. de Industrias, el cual, por medio de una nota, ha ratificado la necesidad de modificar la Res. CD 60-034, referente al cursillo "Introducción a Procesos Unitarios" en la forma especificada por la Res. D 053/60.

Se ratifica la resolución por unanimidad.

Res. D 061/60 autorizando, como excepción, a rendir "Meteorología Sinóptica I" y "Laboratorio Sinóptico I" a los becarios extranjeros que cursan la Licenciatura en Cs. Meteorológicas, sin haber aprobado las asignaturas "Termodinámica de la Atmósfera" y "Cinemática y dinámica de la Atmósfera".

Explica el Sr. Vicedecano que se adoptó esta resolución a raíz de un pedido de los becarios extranjeros que, en tiempo limitado, deben rendir el máximo posible de asignaturas. Aclara que esta autorización se concede por esta única vez.

Se ratifica esta resolución por unanimidad.

Resolución D 055/60 otorgando autorización y fondos a una comisión del Departamento de Zoología, bajo la dirección del Prof. Osvaldo A. Reig, a realizar un viaje de estudios a la Pcia. de Salta (Dict. Comisiones de Enseñanza y de Presupuesto).

Resolución D 062/60 otorgando autorización y fondos a una comisión del Dto. de Botánica, bajo la dirección del Prof. Dr. Oscar Kühnemann, a realizar un viaje de estudios a las localidades de Miramar y Punta Mogotes (Dictámenes Comisiones de Enseñanza y de Presupuesto).

Se ratifican ambas resoluciones por unanimidad.

3°.- DESPACHOS DE LAS COMISIONES.

Expte. 551/60: Sr. Pedro Federman, eleva renuncia al cargo de Ayudante 2° del Dto. de Física (Dict. Com. de E.)

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión aceptando la renuncia del Sr. Pedro Federman al cargo de Ayudante 2° del Dto. de Física, al 30/6/60.

Expte. n° 557/60: Prof. Marcos Abraham Freiberg, eleva renuncia al cargo de Jefe de Trabajos Prácticos, dedicación semiexclusiva, del Dto. de Zoología (Dict. Com. de Enseñanza).

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión aceptando la renuncia presentada por el Prof. Marcos A. Freiberg al cargo de Jefe de Trabajos Prácticos, con dedicación semi-exclusiva, del Dto. de Zoología, a partir del 1/7/60.

Expte. 546/60: Sr. Jaime Lukin eleva renuncia al cargo de Ayudante Técnico del Dto. de Física (Dict. Com. de Enseñanza).

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión aceptando la renuncia presentada por el Sr. Jaime Lukin al cargo de Ayudante Técnico del Dto. de Física, a partir del 6/7/60.

Expte. 580/60: Dr. Miguel Angel Ondetti, eleva renuncia al cargo de Jefe de Trab.Prácticos del Dto. de Quím.Biol. Dict.Com.E.

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión aceptando la renuncia del Dr. Miguel A. Ondetti al cargo de Jefe de Trab.Prácticos del Dto. de Química Biológica, a partir del 1/8/60.

Expte. 578/60: Dr. Venancio Deulofeu solicita licencia en el cargo de Profesor y Jefe del Dto. de Química Biológica (Dict.Com. de E.).

Ante una pregunta del Consejero Grinstein en el sentido de quién se encarga de la designación del nuevo Jefe, informa la Consejera Luquet que llegó una consulta del Dto. a la Comisión de Interpretación y Reglamento, quien indicó que, mientras no esté en marcha la nueva reglamentación, elige el claustro, proponiendo el candidato al Consejo Directivo.

Corroboró el Consejero Goscinski que ése fue el procedimiento seguido en el caso del Dto. de Física.

Sugiere el Sr. Vicedecano que el claustro del Dto. haga su propuesta y que, si no se realiza una reunión del C.D. en fecha próxima a la misma, el señor Decano adopte una resolución ad-referendum del mencionado cuerpo.

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión concediendo licencia, con goce de sueldo, al señor Profesor Dr. Venancio Deulofeu, en el cargo de Profesor Regular Titular del Dto. de Quím.Biológ. desde el 27/7 hasta el 15/9 del cte. año.

Expte. 588/60: Dra. Beatriz Noir solicita se prorrogue por el término de un mes la licencia concedida por Res. M.P. n°687/59, en el cargo de Jefe de Trab.Práct., dedicación semiexclusiva, del Dto. de Quím.Biol. (Dict. Com. de E. y Presup.)

Se aprueba por unanimidad el despacho de las Comisiones prorrogando la licencia concedida a la Dra. Beatriz Noir por Res.M.P. n° 687/59 con goce de sueldo, hasta el 31/7/60.

Expte. 542/60: Dr. Edgardo Rolleri solicita licencia sin goce de sueldo, en el cargo de Jefe de Trab.Práct. del Dto.Cs.Geol. (Dict. Com.E.).

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión concediendo licencia, sin goce de sueldo, al Dr. Edgardo Rolleri, desde el 1/7/60 hasta el 31/3/61, en el cargo de Jefe de Trab.Prácticos del Dto. de Cs. Geológicas.

Expte. 490/60: Sr. Pedro Joaquín Schafer, solicita licencia sin goce de sueldo en el cargo de Ayudante 2° del Dto. de Meteorología (Dict. Com. de E.).

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión concediendo licencia, sin goce de sueldo, al Sr. Pedro Joaquín Schafer, en el cargo de Ayudante 2° del Dto. de Meteorología, desde el 1°/7 hasta el 30/11/60.

Expte. 581/60: Dr. Alberto S. Cerezo, solicita licencia sin goce de sueldo en el cargo de Jefe de Trab. Práct., dedicación exclusiva, del Dto. de Quím.Biológica. Dict.Com.E.

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión concediendo licencia, sin goce de sueldo, al Dr. Alberto S. Cerezo en el cargo de Jefe de Trab.Prácticos, dedicación exclusiva, del Dto. de Quím. Biológica, desde el 1/9/60 hasta el 31/8/61.

Expte. 576/60: Ing. Horacio Prevedel solicita licencia, sin goce de sueldo, en el cargo de Jefe de Trab.Prácticos del Dto. de Física, Dict. Com. de E.

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión concediendo licencia, sin goce de sueldo, al Ing. Horacio V. Prevedel en el cargo de Jefe de Trab.Prácticos del Dto. de Física, desde el 1/9/60 hasta el 30/4/61.

Expte. 493/60: Lic. José Litvak, solicita licencia con goce de sueldo, en el cargo de Jefe de Trab.Prácticos del Dto. de Física. Dict.Com. de E. y Presupuesto.

Se aprueba por unanimidad el despacho de las Comisiones concediendo licencia, con goce de sueldo, al Sr. José Litvak, en el cargo de Jefe de Trab.Prácticos del Dto. de Física, desde el 27/6 hasta el 7/8/60.

Expte. 574/60: Lic. Martha Elena Cotti solicita licencia sin goce de sueldo en el cargo de Jefe de Trab.Prácticos, dedicación semiexclusiva, del Dto. de Quím.Inorg., Anal. y Química Física (Dict.Com. de E.).

Sugiere el Consejero Passeron que se otorgue la licencia con goce de sueldo, ya que la Srta. Marta Cotti va a realizar trabajos de investigación que serán de utilidad para esta Facultad. Aclara que ella

únicamente solicita que se la libere de las tareas docentes.

Indica el Sr. Vicedecano que la nota original, motivo de la solicitud mencionada, decía que la licencia fuera sin sueldo. El informe del Dto. es favorable en el sentido de concederla en esas condiciones, de modo que la Com. de Enseñanza no podía proceder de otra manera. Además podría haber la posibilidad de que, por eximir de tareas docentes a la Srta. Cotti, el Dto. tuviera que designar a otra persona para realizarlas.

Opina el Consejero Grinstein que conceder esta licencia con goce de sueldo podría sentar un precedente para el futuro, ya que otros Jefes de trabajos prácticos podrían querer optar por la misma situación.

(se incorpora el Consejero Algranati)

Sugiere el Sr. Vicedecano devolver el expte. a la Comisión de Enseñanza a fin de que requiera mayores informes del Dto. respectivo, tanto en el aspecto del tipo e importancia de las investigaciones a realizar por la Srta. Cotti, como para que aclare si sus tareas docentes deberán ser cumplidas por otra persona.

Se aprueba por unanimidad devolver el expediente a la Comisión de Enseñanza.

Expte. 390/60: Dto. de Biología solicita se prorrogue la designación del Prof. Alberto Nani en el cargo de Prof. Asociado Interino, dedicación exclusiva. Dict. Com. de Ens. y Presupuesto.

Se aprueba por unanimidad el despacho de las Comisiones prorrogando la designación del profesor Alberto Nani como Profesor Asociado Interino con dedicación exclusiva, en el Dto. de Biología, desde el 1º de julio del año en curso. Solicitar a la Universidad de Buenos Aires que auterice el gasto que demande el apartado b) del Art. 1º de la resolución, que dice que se imputará la suma de \$8.300 del sueldo a la partida "Para cátedras y cargos de dedicación exclusiva", del Rectorado y Consejo Superior.

Expte. 524/60: Dto. de Cs. Geológicas solicita se renueve el contrato del Sr. Bruno A.J. Baldis en el cargo de Auxiliar Técnico y se reajuste su asignación. Dict. Com. de E. y Presupuesto.

Informa el Consejero Camacho que el Sr. Baldis se ha desempeñado con toda eficacia, colaborando con los profesores en diversos trabajos.

Se aprueba por unanimidad el despacho de las Comisiones contratando al Sr. Bruno A. J. Baldis para desempeñar funciones de Auxiliar Técnico en el Dto. de Cs. Geológicas, desde el 1º/8/60 hasta el 31/7/61. Solicitar a la Universidad de Buenos Aires que el gasto que demande la presente resolución se impute a la partida "Para contratación de profesores, investigadores y personal auxiliar del presupuesto del Rectorado y Consejo Superior".

Expte. 552/60: Dto. de Meteorología solicita se prorrogue la designación del Lic. José A. Bosso en el cargo de Prof. Asociado Interino, dedicación exclusiva. Dict.Com. de Ens. y de Presupuesto.

Se aprueba por unanimidad el despacho de las Comisiones prorrogando por un año la designación del señor profesor Asociado Interino del Dto. de Meteorología Lic. José A. Bosso para hacerse cargo de la organización de un curso de Micrometeorología, orientado hacia los problemas de Agrometeorología.

Expte. 552/60: Dto. de Meteorología solicita se prorrogue la designación del Dr. Rubén Norscini en el cargo de Prof. Asociado Interino, dedicación exclusiva, Dict.Com. de E. y Presup.

Se aprueba por unanimidad el despacho de las Comisiones prorrogando por un año la designación del señor Profesor Asociado Interino con dedicación exclusiva, del Dto. de Meteorología, Dr. Rubén Norscini; solicitar a la Universidad de Buenos Aires que apruebe el gasto que establece el apartado d) del Art. 2º de la presente resolución, el cual indica que parte del sueldo: \$16.400 se impute a la partida "Para cátedras y cargos de dedicación exclusiva" del Presupuesto del Rectorado y Consejo Superior.

Expte. 503/60 : Dto. de Química Inorgánica, Analítica y Quím. Física solicita se prorrogue hasta el 28 de febrero de 1961 la designación del personal docente auxiliar que fuera designado en forma interina. Dict.Com. de Ens. y Presup.

Se aprueba por unanimidad el despacho de las Comisiones prorrogando, hasta el 28 de febrero de 1961, el nombramiento de las siguientes personas, en el Dto. de Quím. Inorg., Anal. y Quím. Física:

Ayudante 1º: Bamberger, Carlos Enrique Leopoldo.

Jefes de Trabajos Prácticos: Vuilliomenet, Jorge Raúl
Juliá, Bernardino Floreal.

Ayudantes 2º: Migliardi, Marcos Sergio
García Agudo, Edmundo
Franco, Juan Isidoro.

Expte. 193/60: Dto. de Química Inorgan, Anal. y Química Física solicita la designación del Dr. José Schwarcz en el cargo de Jefe de Trabajos prácticos, dedicación semi-exclusiva, con carácter interino. Dict.Com. de Ens. y Presupuesto.

Se aprueba por unanimidad el despacho de las Comisiones designando al Dr. José Schwarcz Jefe de Trabajos Prácticos, dedicación semi-exclusiva, en el Dto. de Quím.Inorg., Anal. y Química Física, con carácter interino desde el 1/7/60 hasta el 28/2/61; solicitar a la Univ. de Buenos Aires que el gasto correspondiente se impute a la partida "Para cátedras y cargos de dedicación exclusiva del presupuesto del Rectorado y Consejo Superior.

Expte. 319/60: Dto. de Quím.Inorg., Analít. y Química Física solicita se contrate por el término de un año al Dr. Alfredo E. Lagos para colaborar en tareas docentes y de investigación. Dict.Com. de E. y Presupuesto.

Se aprueba por unanimidad el despacho de las Comisiones en el sentido de solicitar a la Univ. de Buenos Aires autorización para contratar al Dr. Alfredo E. Lagos, de acuerdo con el Art.54 del Estatuto Universitario, para colaborar en tareas docentes y de investigación en el Dto. de Quím.Inorg., Anal. y Química Física, con dedicación exclusiva, por el término de un año, adjudicándose los fondos a la partida: "Para cátedras y cargos de dedicación exclusiva", del presupuesto del Rectorado y Consejo Superior.

Expte. 318/60: Dto. de Quím.Inorg., Anal. y Quím.Física solicita se contrate por el término de un año al Dr. Carlos J. Sambucetti para colaborar en tareas docentes y de investigación. Dict. Com. de Ens. y Presupuesto.

Se aprueba por unanimidad el dictamen de las Comisiones en el sentido de solicitar a la Univ. de Buenos Aires, de acuerdo con lo establecido en el Art. 54 del Estatuto Universitario, autorización para contratar al Dr. Carlos Juan Sambucetti para colaborar en tareas docentes y de investigación en el Dto. de Quím.Inorg., Analít. y Quím.Física, con dedicación exclusiva, por el término de un año, adjudicándose los fondos a la partida "Para cátedras y cargos de dedicación exclusiva" del presupuesto del Rectorado y Consejo Superior.

Expte. n° 406/60: Dto.de Industrias solicita la designación del Ing.Carlos A. Ingratta en el cargo de Ayud.1º, con carácter interino. Dict.Com. de Ens. y Presupuesto.

Se aprueba por unanimidad el despacho de las Comisiones designando al Ing. Carlos A. Ingratta Ayudante 1º del Dto. de Industrias, a partir del 1º de julio del año en curso y con carácter interino hasta el 28/2/61.

Expte. 571/60: Dto. de Zoología solicita se llame a concurso para proveer un cargo de Jefe de Trab. Prácticos en la orientación Vertebrados. Dict. Com. de Ens. y Presupuesto.

Aclara el Sr. Secretario que en la Comisión de Presupuesto y Administración se había llegado a la conclusión de que convenía más bien una designación interina a un llamado a concurso.

Indica el Sr. Vicedecano que, en un caso anterior, se objetó dicha solución.

Explica el Sr. Secretario que la Comisión de Presupuesto sugería los llamados a concurso una sola vez al año.

Opina el Sr. Vicedecano que cuando se cumpla la nueva reglamentación de la designación de personal docente auxiliar, ello será automático. En este caso, el concurso se hará rápidamente de modo que pueda estar terminado hacia el 8 de agosto próximo. En ese caso, podría hacerse una resolución de Decano, ad-referendum del C.D.

Se aprueba por unanimidad el despacho de las Comisiones autorizando el llamado a concurso para cubrir un cargo de Jefe de Trabajos Prácticos en el Dto. de Zoología, orientación "Vertebrados".

Expte. 389/60: Dto. de Botánica solicita autorización y fondos para que realice un viaje un Ayudante del Dto. a la zona de Pto. Blest, Bariloche, con el objeto de recolectar material. Dict. Com. de Ens. y de Presupuesto.

Se aprueba por unanimidad el despacho de las Comisiones autorizando a un Ayudante 2º del Dto. de Botánica, orientación Anatomía y Embriología Vegetal, a realizar un viaje de estudios a la zona de Pto. Blest, Bariloche, en la segunda quincena del mes de julio próximo. Reservar a tal efecto la suma de m\$ 5.000.

Expte. 484/60: Cuadro de equivalencias para la carrera de Cs. Químicas, Planes 1936, 1953 y 1957. Dict. Com. de Ens.

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión, aprobando el siguiente cuadro de equivalencias:

Plan 1936

Plan 1953

Plan 1957

Análisis Mat.1° curso	Por: Algebra	Por: Algebra.
Introduc.a la Qca. y Quím.Inorg.	" Introduc.a la Quím.y Q.Inorg.	" Quím.Gral. Inorg. I y II
Análisis Mat.2° curso	" Anál.Mat.1° curso	" Análisis I
Física 1° curso	" Fís.Gral.1° curso	" Física I
Quím.orgánica 1° curso	" Quím.orgán.1° curs."	" Quím.org.I y II
Quím.Anal.cualitativa	" Quím.analít.cual."	" Quím.Anal.cual.
Quím.orgán.2° curso	" Quím.org.2° curso	" Quím.orgán.III yIV
Quím.analít.cuantitativa	" Quím.analít.cuant."	" Quím.analít.cuant.
Física 2° curso	" Fís.Gral.2° curso	" Física II y III
Quím.Industrial 1° curso	" Quím.indust.1° cur."	" Quím.industrial
Química Biológica	" Quím.Biológica	" Quím.Biológica
Física 3° curso	" Física especial o Física Moderna	- - - - -
Bromatolog. y Anal.Indust.	" Bromat.y Anal. Industriales	" Bromat. y Anal. Industriales
Físicoquímica	" Físicoquím.1° curso o Quím.Fís.I y II	" Química Física I y II
Microbiología	" Microbiología	" Microbiología
Quím.indust.2° curso	" Quím.industrial 2° curso	- - - - -
Análisis biológicos	" Análisis biológ.	- - - - -
Toxicología y Quím.Legal	" Toxicol.y Quím. Legal	- - - - -
- - - - -	" Matemáticas Especiales	Análisis II

- - - - -

Expte. 596/60: Dr. Konstantin Gavrilov, Dto. de Zoología, solicita se autorice a los alumnos de ese Departamento a cursar y rendir la asignatura "Anatomía Animal Comparada", habiendo aprobado solamente "Introducción a la Zoología" y "Vertebrados". Dict.Com. de Enseñanza.

Ante una sugerencia del Consejero Goscinski, en el sentido de aclarar la última parte del despacho, referente a la posibilidad de rendir examen, queda aprobado por unanimidad el despacho de la Comisión, con la modificación sugerida, en la siguiente forma: Autorizar a cursar "Anatomía Animal Comparada" como excepción, en el segundo cuatrimestre de 1960 a aquellos alumnos del Dto. de Zoología de esta Facultad que hayan aprobado las asignaturas "Introducción a la Zoología" y "Vertebrados". Esta autorización excluye la posibilidad de rendir examen con posterioridad a la fecha febrero-marzo de 1961.

Expte. 82/60: Dto. de Biología eleva nómina de los cursos a dictarse durante el segundo cuatrimestre. Dict.Com. de Enseñanza.

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión aprobando la nómina de cursos a dictarse en el Dto. de Biología, durante el segundo cuatrimestre del año en curso, que se indican a continuación:

Cursos regulares:

Biología Celular
Limnología

Dra. Eugenia S. de Lustig
Dr. Víctor Angelescu, Dr. Raúl Ringuelet,
Prof. Alberto Nani, Dra. Delia R. de Halperín,
Lic. Elsa L. de Díaz, Dr. Mariano J. Pizarro,
Dra. María Luisa Fuster de Plaza y Lic. Luis A. Rossi.

Seminarios:

Problemas de investigación
en citogenética de plantas
Seminario de Genética

Ing. Agr. Juan A. Hunziker
Ing. Agr. Juan I. Valencia

Sugiere, tras un cambio de ideas, el Sr. Vicedecano, que la Com. de Enseñanza se reúna con cada Departamento de Biología, a fin de conocer sus problemas.

Indica el Consejero Goscinski que sería oportuno incluir en esas reuniones a un representante de los Dtos. de Matemática, Física y Química, a fin de coordinar el dictado de asignaturas en el Dto. de Biología.

Finalmente indica el Sr. Vicedecano que se podría pedir a la Comisión de Planes de Estudio que vea cuáles son los problemas sobre el plan básico de materias y luego que la Comisión de Enseñanza se reúna con el Dto. de Biología a fin de conocer sus problemas.

Se aprueba por unanimidad el despacho y la sugestión mencionada.
Expte. 82/60 Dto. de Matemática eleva nómina de los cursos a dictarse durante el segundo cuatrimestre. Dictamen Com. de Ens.

Indica el Consejero Levenson que varios alumnos del plan 1957 se plantean la posibilidad de cursar Matemáticas Especiales.

Indica el Sr. Vicedecano que, hasta tanto no aconseje la Comisión de Planes de Estudio, no se puede modificar el plan existente, pero que el Dto. de Matemática no tendría ningún inconveniente al respecto.

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión, aprobando la nómina de cursos a dictarse en el segundo cuatrimestre del año en curso que se indica a continuación:

Cursos regulares

Análisis Matemático I	Lic. José B. Spivacow
Análisis Matemático II (Doctorado en Química)	Ing. Herminio Sbarra
Análisis Matemático III	Lic. Juan Carlos Merlo
Geometría I	Lic. Evelio T. Oklander
Geometría II	Dr. Luis A. Santaló
Funciones Reales II	Dr. Mischa Cotlar
Algebra	Dra. Cora R. de Sadosky
Matemáticas Especiales (curso com- plementario), para C. Quím.	Lic. Eduardo Ortiz
Historia de la Ciencia (profesorado)	Ing. José Babini
Metodología de la matemática	Dr. Juan Blaquier
Complementos de algebra y topología	Dr. M. Gutiérrez Burzaco
Elementos de Probabilidades y Esta- dística	Ing. Roque Carranza

Cursos optativos:

Análisis Numérico	Dr. Manuel Sadosky
Introducción al Análisis Funcional (2° parte)	Lic. Eduardo Ortiz
Investigación Operativa	Ing. Isidoro Marín
Teoremas de puntos fijos	Ing. Esteban Vagi
Historia de la Ciencia (la ciencia en el siglo XIX)	Ing. José Babini
Fundamentos de la matemática	Dr. Gregorio Klimovsky
Estadística Teórica	Ing. Roque Carranza

Seminarios:

Representación de grupos	Dr. Luis A. Santaló e Ing. R. Scar- fiello.
Lógica Matemática	Dr. Gregorio Klimovsky
<u>Seminario Superior (planes 1953 y 1957)</u>	
Inferencia Estadística e investigación operativa	Ing. Roque Carranza.

- - -

Expte. 82/60: Dto. de Industrias eleva nómina de los cursos a dictarse durante el segundo cuatrimestre. Dict.Com. de Enseñanza.

Se aprueba por unanimidad devolver el expediente al Dto. de Industrias para que agregue la nómina de profesores, resolviéndose posteriormente por resolución de Decano, ad-referendum del Consejo Directivo.

Expte. 82/60: Dto. de Física eleva nómina de los cursos a dictarse durante el segundo cuatrimestre. Dict.Com. Enseñanza.

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión, aprobando la nómina de cursos a dictarse en el segundo cuatrimestre del año en curso que se indica a continuación:

Física I	Dr. J.G. Roederer
Física II	Dr. A. Levialdi y Dra. C. Mossin Kottin.
Física Moderna	Dr. M. Sametband
Física Nuclear	Lic. J. Peyre
Mecánica y Termodinámica Estadística	Dr. F. Cernuschi
Mecánica del continuo	Dr. R. García
Taller de óptica (Taller IV), contralor y relevamiento de superficies ópticas (materia optativa)	Dr. E. Gaviola
<u>Cursos para post-graduados:</u>	
Magnetohidrodinámica	Dr. Carlos Varsavsky
Mecánica Cuántica Relativista	Dr. J.J. Giambiagi
Metalurgia Física	Dr. Carlos Libanati
Introducción a la física del sólido	Dr. A. Levialdi, Ing. E. Galloni y Dr. F. Cernuschi.
Seminarios de espectroscopía Molecular	Dr. J.F. Westerkamp
Física del espacio interplanetario	Dr. Carlos Varsavsky y Dr. J. Roederer
Modelos Nucleares	Dr. Daniel Bés.

- - -

Expte. 82/60: Dto. de Meteorología eleva nómina de los cursos a dictarse durante el segundo cuatrimestre. Dict.Com. de Ens.

Se aprueba por unanimidad devolver el expte. al Dto. de Meteorología para que agregue la nómina de profesores, resolviéndose posteriormente por resolución de Decano, ad-referendum del Consejo Directivo.

Expte. 82/60: Dto. de Química Biológica eleva nómina de los cursos a dictarse durante el segundo cuatrimestre. Dict. Com. de Ens.

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión aprobando la nómina de cursos a dictarse en el Dto. de Quím. Biológica durante el segundo cuatrimestre del año en curso, que se indica a continuación:

Química Orgánica II	Dr. J.A. Brioux
Química Orgánica IV	Dr. J.O. Deferrari
Química Biológica (Plan 1957)	Dr. M. Grinstein. Dr. J. Mendive
Toxicología y Química Legal	Dr. F. Gaudy
Microbiología	Dr. E. Savino Dr. R. Ferramcla

- - -

Expte. 82/60: Dto. de Quím. Inorg. Anal. y Quím. Física eleva nómina de los cursos a dictarse durante el segundo cuatrimestre. Dict. Com. de Enseñanza.

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión aprobando la nómina de cursos a dictarse en el Dto. de Quím. Inorg. Anal. y Química Física durante el segundo cuatrimestre del año en curso, que se indica a continuación:

Cursos regulares:

Química General e Inorgánica II	Dr. R. H. Busch y L. Arechaga
Química Analítica Cualitativa	Dr. Arnolde Ruspini
Química Analítica Cuantitativa	Dr. A. Guerrero
Química Física II	Dr. H. Puente y Dr. N. Mittelman
Química Física IV	Dra. N. Cchan
Química Nuclear (Radioquímica)	Dra. S. Nassiff

Seminarios:

Catálisis	Dr. H. Puente.
-----------	----------------

- - -

Expte. 82/60: Dto. de Cs. Geológicas eleva nómina de los cursos a dictarse durante el segundo cuatrimestre. Dict. Com. de Ens.

Solicita detalles el Consejero Levenson sobre Topografía ya que indica que hay unos veinte alumnos en condiciones de cursar, como única materia que les queda, Análisis I, Quím. Gral e Inorgánica I y Topografía.

Indica el Consejero Camacho que esta lista de materias propuestas en el despacho fue aprobada por el claustro. En cuanto al curso de Topografía, está pendiente, pues habría que ver la cantidad de alumnos con que podría contar.

Finalmente se aprueba por unanimidad el dictamen de la Comisión aprobando la nómina de cursos a dictarse en el Dto. de Cs. Geológicas durante el segundo cuatrimestre del año en curso, que se indica a continuación:

Ciclo básico

Geología Estructural	Dres. Tomás Suero y Félix G. Bonerino, colaboración de los Dres. Arturo Amos y J. Manuel Turner.
Geología Económica (formación de yacimientos minerales)	Dr. Amílcar Herrera
Geología de Minas	Dr. A. Herrera, colaborando Dr. R. A. Zardini
Mineralogía II	Dra. Edelmira Mórtola
Geomorfología	Dr. Jorge Polanski
Paleontología especial (bióestratigrafía)	Dra. H. A. Castellano
Seminario (plan 1953)	Dr. Jorge Polanski

Finalmente se trata sobre tablas, por no haberse incluido en el Orden del Día, la nómina de cursos propuesta por los Dtos. de Zoología y Botánica, que se aprueban por unanimidad y que son las siguientes:

Dto. de Zoología:

Embriología Animal	Dr. Jorge M. De Carlo
Vertebrados	Prof. Osvaldo A. Reig
Anatomía Animal Comparada	Dr. Konstantin Gavrilov

Seminarios:

Fisiología del Sistema Nervioso Vegetativo	Dr. Josué A. Núñez
Zooplacton de agua dulce (dentro del curso regular de Limnología, que se dictará en el Dto. de Biología)	Dr. Raúl A. Ringuelet

- - -

Dto. de Botánica

Plantas Vasculares (plan 1953)	Ing. A. Burkart
<u>Ciclo básico:</u>	
Introducción a la Botánica	Ing. A. Burkart e Ing. M. Raggio, con la colaboración del Lic. J.C. Ganerro

Ciclo Superior:

Fisiología Vegetal	Ing. M. Raggio
Geobotánica	Dr. A.L. Cabrera
Ficología	Dr. O. Kühnemann
<u>Seminarios:</u>	
Briología	Dr. O. Kühnemann

- - -

Expte. 522/60: Sr. Jacob Barmore, Consejero Económico de la Embajada de Israel, solicita la inscripción de su hija Nurit en la Licenciatura de Cs. Biológicas. Dict.Com. de E.

Explica el Sr. Vicedecano que la Srta. Nurit Barmore ha hecho su bachillerato en Israel, equivalente al bachillerato francés. Si bien para este último hay una reglamentación de reconocimiento de ese título, para el ingreso a esta Facultad, para el otro no lo hay. Estudiando posteriormente los antecedentes existentes en la Universidad se ha visto que, en el caso de familiares de diplomáticos, existe la posibilidad de reconocer sus estudios secundarios, a fin de no exigirle la reválida completa pues los diplomáticos no permanecen mucho tiempo en un lugar y ese trámite es muy largo. Sólo se exige un ingreso especial, global. Indica también que, en casos anteriores tratados en el H. Consejo Superior, se especificó que la persona no ejercería luego en el país, pero en esta propuesta se trata justamente de que no se aplique esa reglamentación, auxiliándose el ejercicio de la especialidad aquí.

Finalmente se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión autorizando, como excepción, atento que no existen reglamentaciones especiales de ingreso para funcionarios y empleados de embajadas extranjeras, la inscripción en la Licenciatura en Cs. Biológicas de esta Fac. de la Srta. Nurit Barnore, en su condición de hija del Agregado Económico de la Embajada de Israel. La inscripción se efectuará previo cumplimiento de las exigencias de ingreso establecidas por esta Facultad.

Expte. 628/60: Donación efectuada por el Dr. Carlos M. Varsavsky al Dto. de Física de esta Fac., consistente en una máquina de calcular marca Merchant. Dict. Com. de Presupuesto.

Se aprueba por unanimidad el dictamen de la Comisión aceptando la donación ofrecida por el Dr. Carlos M. Varsavsky, consistente en una máquina de calcular de escritorio marca Merchant, Modelo 10.EFA, 220 V., n° de serie 604617, destinada al Dto. de Física de esta Fac.

Expte. 630/60: Univ. de Bs. Aires remite expte. n°125.785/59, referente al reconocimiento de antigüedad de la Dra. Blanca G. Berinzaghi de Deferrari, habiendo dejado de pertenecer a la Univ. por razones políticas. Dict. Com. de Int. y Reglam.

Informa la Consejera Luquet que se pidió información sobre este problema al Dr. Labriola el cual informó que, habiendo propuesto en una terna a la Dra. Berinzaghi de Deferrari no fue nombrada y sí lo fue una persona ajena a la misma. Puede deducirse de ello que los motivos fueron políticos.

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión haciendo suyas las conclusiones del Dr. Labriola en su nota del 16 de mayo de 1960. Elevar a la Univ. de Bs. As. la nota del Dr. Labriola y las presentes actuaciones.

Expte. 572/60: Dto. de Biología solicita se prorrogue hasta el 28 de febrero de 1961 la designación del Sr. Oscar R. Cinto en el cargo de Ayudante 2°. Dict. Com. de Ens.

Se aprueba por unanimidad el despacho de la Comisión prorrogando la designación interina efectuada por Res. Mov. Pers. n°247/60, a favor del Sr. Renan O. Cinto, desde el 1/8/60 hasta el 28/2/61.

Expte. 616/60: Dto. de Cs. Geológicas solicita se llame a concurso para proveer un cargo de Jefe de Trab. Prácticos en la orientación Geomorfología, dado que el concurso realizado en marzo próximo pasado fue declarado desierto. Dict. Com. de E.

Informa el Consejero Herrera que este pedido fue motivado por el hecho de que el Dr. Stoll está con licencia y, por no regresar aún

al país el Dr. Aristarain, él debe hacerse cargo de dos cursos, lo cual es prácticamente imposible de realizar.

Finalmente, tras un cambio de ideas referente a la conveniencia de realizar un concurso para designar por este solo cuatrimestre, se aprueba por unanimidad archivar estas actuaciones y esperar la propuesta del Jefe de Dto. para la designación interina del candidato. Ekpte. 611/60: Dto. de Cs. Geológicas solicita se llame a concurso para proveer un cargo de Jefe de Trab. Prácticos en la orientación Geología Económica. Dict. Com. de Ens.

Se soluciona en la misma forma que el anterior, por unanimidad.

Finalmente, sobre tablas, se trata el siguiente problema:

Indica el Sr. Vicedecano que se va a realizar en Río de Janeiro la XXVIª Conferencia de la Federación Internacional de Documentación y que el Decanato propicia que el Sr. Germán García concorra como delegado de esta Facultad.

Informa el Sr. Secretario que se ha recibido una invitación en el Consejo Nac. de Invest. C. y Técnicas para que propusiera representantes. El Consejo consideró oportuno designar al Dr. J.J. Giambiagi y, entre los bibliotecarios de mayor jerarquía, al Sr. Germán García. Para tal finalidad, dicha institución le ha acordado un subsidio. El Sr. Decano sugiere, entonces, que vaya como delegado de la Fac., juntamente con el Dr. Giambiagi.

Aclara el Sr. Vicedecano que también concurrirá el Lic. Ortiz, como miembro del Centro de Documentación del Dto. de Graduados, ya que ha recibido una invitación personal.

Tras un cambio de ideas se aprueba por unanimidad la designación del Sr. Germán García como delegado de esta Facultad, autorizando al Sr. Decano a integrar una comisión que represente a esta Casa, formada por el Dr. Giambiagi y el Lic. Ortiz, si así lo estima conveniente.

Sin más asuntos se levanta la sesión a las 20.05 hs.

nc.